

Fecha 29.05.2015	Sección Rumbo	Página 34
---------------------	------------------	--------------

Coparmex apoyaría a vecino agredido

PREOCUPANTE, QUE VON ROEHRICH SIGA EN LA CONTIENDA ELECTORAL A PESAR DE LAS DENUNCIAS QUE ENFRENTA: BEATO GONZÁLEZ

ROSALBA AMEZCUA
El presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana** en el Distrito Federal (**Coparmex** DF), José Luis Beato

González, manifestó su preocupación porque candidatos como Cristian von Roehrich, aspirante a la jefatura delegacional de Benito Juárez, sigan en la contienda electoral a pesar de las denuncias y antecedentes que puedan poner en duda su eventual administración.

En entrevista con CAPITAL MÉXICO dice incluso que de ser probados los hechos que se asientan en la denuncia FBJ/B-J/T2/00328/14-02 ante la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF) y que interpuso el ciudadano Román Francisco Lázaro Tapia y que no ha sido procesada por la instancia que encabeza Rodolfo Ríos Garza, el organismo empresarial está dispuesto a apoyar a quien acusa al panista de haberlo

golpeado y amenazado el 1 de febrero de 2014.

“No nos preocupa que candidatos que están señalados por actos de corrupción o redes criminales en la opinión pública y por destacados trabajos de investigación periodística, sigan en campaña, sin que la Procuraduría o la Contraloría se pronuncien al respecto.”

Beato González recuerda que una exigencia de la Coparmex DF, a los partidos políticos es mostrar respeto por la ley y a comportarse a la altura de la exigencia ciudadana que busca tener un proceso electoral en paz y con propuestas de verdadera transformación. La ciudadanía desconfía de los partidos políticos porque es evidente, sobre todo en procesos electorales, que

ellos son los primeros en permitir y a veces impulsar que sus candidatos quiebren la ley.

“Como sociedad organizada, entendemos que no podemos dejar espacios vacíos y sin vigilancia donde la corrupción podría hacerse presente. Por ello, hemos decidido sumarnos a la iniciativa 3 de 3 del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) y Transparencia Mexicana y exigir a todos los candidatos a las delegaciones políticas y diputaciones locales y federal en el DF, la presentación de sus tres declaraciones: fiscal, patrimonial y de interés”, dice.

“Es reprobable la actitud del aspirante a jefe delegacional de entrada y echar atrás la candidatura es algo que tendrán que decidir el partido y sus votantes, quienes habrán de valorar si Von Roehrich cumple con las necesidades de sus representados”, afirmó el líder empresarial.



Fecha 29.05.2015	Sección Rumbo	Página 34
----------------------------	-------------------------	---------------------

